



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EFEKTO10
NOTICIAS

13/11/2023

LEGISLATIVO



Señala Éctor Jaime Ramírez desabasto de opiáceos en México para manejo del dolor

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba afirmó que en México ha habido un problema de desabasto de opiáceos para manejo del dolor, mientras tenemos un Presidente insistente en la lucha contra el fentanilo, que está afectando al fentanilo médico, que no tiene nada que ver con el contrabando del que se produce en México y se exporta clandestinamente a otros países.

<https://efekto10.com/senala-ector-jaime-ramirez-desabasto-de-opiaceos-en-mexico-para-manejo-del-dolor/>